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 6 
Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às 09:35 (nove horas e trinta e cinco 7 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
tricentésima décima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros, 9 
Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como secretário. Estiveram presentes os 10 
conselheiros titulares, Alexandre da Fontoura Dionello, Alexandre Salgado Marder, Eduardo 11 
Kreuzer, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos Santos, Omar Azambuja Condotta, 12 
Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney 13 
Santos de Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Pedro Luís Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli 14 
de Fátima Mousquer, e o conselheiro suplente, Manuel Roberto Escobar. Aberta a sessão, passou-se 15 
imediatamente à leitura da Ata da reunião anterior que foi aprovada pelos presentes, com 16 
retificações. Após passou-se para os informes. O presidente Brum informa que hoje ocorre a 2ª 17 
reunião do GT das gratificações dos engenheiros, arquitetos, geólogos, geógrafos e biólogos da 18 
PMPA e que os mesmos estarão em manifestação às 14h e espera que os interessados participem. 19 
Parabeniza a conselheira Sueli pela exposição individual de pinturas de 08/08 a 27/08 na galeria de 20 
arte Paulo Capelari e distribuiu os convites para o evento. Que recebeu a notícia de que Paulo de 21 
Tarso Dutra - contratado pelo Ciergs para coordenar a elaboração dos projetos básicos das obras de 22 
mobilidade urbana para a Copa de 2014, declarou que estão em atraso e que a demora se deve à 23 
falta de técnicos na Prefeitura. O conselheiro Vargas informa que houve um descompasso no que se 24 
refere ao pagamento de julho, aos aposentados da CMPA e que assim que foi detectado foi gerado 25 
um crédito complementar. O Conselheiro Rigotti esclarece que já havia informado sobre o ocorrido, 26 
pois a informação do reajuste não chegou a tempo de ser implantado na folha que ainda roda no 27 
sistema Gênius e assim que foi identificado foram procedidas todas as medidas necessárias para 28 
mitigar o problema. Traz ainda o informe de que estamos no processo de migração para o Ergon e 29 
que a previsão é de que até o final do ano já estejamos trabalhando no novo sistema. Após, passou-30 
se para a ordem do dia, iniciando com o relato do processo nº 009.000422.10.0 – Estrutura do 31 
Previmpa, pelo relator designado, conselheiro Pedro Luís Martins. O mesmo informa que na 32 
realidade são dois processos, o de nº 009.003821.10.2, que trata da alteração da LC nº 478/02, em 33 
face da nova estrutura e o processo nº 009.000422.10.0, que trata especificamente da nova estrutura 34 
do Previmpa. Salienta que a relatoria foi dividida com o conselheiro Francisco José Menezes da 35 
Silva. É conclusão do relatório a aprovação de ambos os processos. A seguir o presidente Brum 36 
abre espaço para manifestações. O conselheiro Omar questiona se houve alguma mudança do ano 37 
passado para cá. O conselheiro Rigotti responde que é a mesma matéria apontada naquela ocasião e 38 
que estão trazendo a adequação da LC nº 478/02. A conselheira Maris questiona se já havia sido 39 
aprovado na época. O presidente Brum informa que ambos, alteração na LC nº 478/02 e a nova 40 
Estrutura serão apreciados pelo Conselho. O conselheiro-relator Francisco informa que o relato nos 41 
processos já contempla o que foi solicitado na época e as devidas adequações da LC nº 478/02. A 42 
conselheira Marilena pergunta se há alteração no plano de carreira. O conselheiro-relator Pedro 43 
informa que há inclusão/exclusão de cargos/FG. O conselheiro Omar propõe a votação em 44 
separado, uma vez que nada tem a obstar com relação à adequação da LC nº 478/02.  O conselheiro 45 
Adelto se soma à fala do conselheiro Omar e que o processo da LC nº 478/02 é só adequação. A 46 
conselheira Maris entende que a reestruturação do Previmpa precisa ser detalhada. O conselheiro-47 
relator Pedro passa a ler a minuta da lei. O presidente Brum solicita um relato sobre a concepção 48 
desta estrutura. O conselheiro-relator Pedro informa que o processo está relatado nos aspectos 49 
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materiais e formais relativos às propostas de alterações legislativas para contemplar a modificação 50 
estrutural pretendida. Quanto à concepção desta estrutura, assevera que, como a proposta não é sua, 51 
mas do Gabinete, este poderá explicá-la e passou a palavra ao conselheiro Rigotti. O conselheiro 52 
Rigotti lembra que este estudo foi elaborado pela Assepla, que três técnicos se dedicaram ao 53 
trabalho, que todas as unidades foram ouvidas e que se trata de uma adequação a realidade, que já 54 
houve apontamentos efetuados por órgãos fiscalizadores, como o TCE, que não há inovações e sim 55 
necessidades e adequações e que muitas adequações são demandas dos próprios funcionários. O 56 
conselheiro Vargas lembra que estes ainda passarão pela CMPA, mas gostaria que o teor do projeto 57 
de lei fosse disponibilizado, para que pudesse discutir dentro do Sindicamara. Omar solicita que o 58 
material seja disponibilizado por e-mail. O Conselheiro-relator Pedro respondeu que compete à 59 
secretaria do conselho providenciar as cópias dos documentos que se fizerem necessários para 60 
subsidiar os conselheiros na análise do processo e não aos relatores. O conselheiro Omar pede para 61 
que seja incluída no processo a gratificação da GPREV, pois é favorável a aprovação, que os 62 
funcionários têm direito ao pleito, e entende que a GPREV deve estar contemplada no plano de 63 
cargos e salários do Previmpa. O conselheiro Adelto entende que o setor de Atendimento do 64 
Previmpa deve ser uma Unidade e não uma Equipe, para que tenha respaldo e visibilidade, já que é 65 
a vitrine do Previmpa e onde hoje há muitos funcionários. Que a Gerência de Tecnologia tem que 66 
ser uma Unidade, tem que ter peso em face da gestão dos Sistemas de Informação. A Conselheira 67 
Sueli informa que há uma dificuldade em compreender, já que o exemplo mais próximo que tem é 68 
da escola e lá a FG é de nível três, que necessita de cópia digital do processo. A conselheira Marisa 69 
acredita que a Unidade de Material poderia ser uma Equipe. A conselheira Marilena propõe que o 70 
Protocolo e o Arquivo sejam juntos. O conselheiro Rigottti afirma que havia pensado nisto e que foi 71 
convencido do contrário pelos servidores, que teremos que ter certificação digital, com a guarda de 72 
documentos por 50 anos. A conselheira Maris reitera o pedido de material para apreciação, bem 73 
como uma tabela com o que existe e o previsto, para cargos, funções, equipes e o número de 74 
funcionários. O presidente Brum pede o registro de que será solicitado o material por email e 75 
transfere a apreciação dos relatos para a próxima reunião em face do adiantado da hora. Transfere, 76 
também, o item 2 – Continuação da apreciação da minuta do CONAPREV – reforma na 77 
previdência, ficando para a próxima reunião, o processo nº 009.000422.10.0 – Estrutura do 78 
Previmpa, o processo nº 009.003821.10.2 - Nova Estrutura do Previmpa/Adequação da LC nº 79 
478/2002 e a minuta do CONAPREV. Foi encerrada a sessão, às 11:45h (onze horas e quarenta e 80 
cinco minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, Secretário de 81 
Mesa e pelos demais conselheiros presentes. 82 
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